
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS Reso

EsTADO DE sAO PAULO

INDICAÇÃO N° N 9 /2014

Sr Presidente

Senhores Vereadores

O vereador JOSÉ PEDRO DAMIANO requer, nos termos

legimentais, à apreciação e aprovação do nobre Plenário, a

oresente INDICAÇÃO ao Prefeito Municipal, para que determine

orovidências junto ao prédio da UPA 24Hs, com as seguintes

Tielhorias:

1) cobertura de ponto de ônibus, do lado do prédio;

2) cobertura do ponto de ônibus até a entrada do rédio da UP

24Hs;

3) lombada em frente ao prédio, para redução de velocidade dos

veiculos que transitam pelo local;

4) sinalização de faixa de pedestres;
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5) calçamento do passeio público, nas áreas faltantes, entre o

orédio da UPA e a rua Sete de Setembro.

Justificativa:

O prédio da UPA 24Hs, recém inaugurado, está deixando a

desejar no que diz respeito às suas instalações, lembramos que

são pessoas enfermas que procuram o atendimento naquele local,

em situação de emergência.

nexiste cobertura junto ao ponto de ônibus e cobertura que faça a

igação entre o ponto de ônibus e a entrada do prédio da UPA. As

aessoas descem do ônibus e caminham a pé sob chuva ou sol.

Mais uma vez devemos destacar que as pessoas que procuram

atendimento no local são doentes ou trazem crianças doentes,

com febre, que sofrem ao permanecer ao relento, sob o sol ou

chuva antes ou após o atendimento.

Por outro lado, na via que passa em frente àq ele loc 
, á

,ecessidade de colocação de lombadas físicas ou el trônicas, q e

Jenham a coibir o abuso de velocidade no local. Antes a

inauguração daquele prédio, a avenida Gessy Lever era utilizada

apenas como via principal da cidade, com o trânsito rápido dos

reiculos.
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A falta de faixa de pedestres para a travessia no local também

agrava a situação.

] uso do local para a finalidade que se encontra determinada,

aassou a merecer meios de redução da velocidade dos veículos,

sob pena de ocorrer algum atropelamento e a faixa de pedestres

que pode ser visualizada de uma distância maior pelos motoristas,

sugerindo por si a redução de velocidade.

Dbjeto de outros pedidos anteriormente encaminhados ao Prefeito

Municipal, a pavimentação do passeio público, na faixa de ligação

entre o prédio da UPA 24Hs e a rua Sete de Setembro, é de total

iecessidade.

embramos que muitas pessoas se dirigem para o atendimento

medico no local através de transporte coletivo, e que o CAUÊ

ocalizava-se ao lado do Terminal Rodoviário, o que não é o caso

da UPA, que está distante do CAUE.

Muitas pessoas tomam ônibus em seus bairros e descem no

Terminal Rodoviário, para se dirigir caminhando até a UPA, o que

eva à obrigação do Poder Público de realizar a pavimentação d

oasseio público na avenida Gessy Lever, até o prédio da UPA.

ntendemos pertinente a apresentação desta I dicaç e

Plenário, requerendo a sua aprovação pelos demais Edis, e
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compõem esta Colenda Casa de Leis, com a remessa ao Poder

Executivo, para que realize as providências decorrentes.

Jalinhos, aos 17 de abril de 2014

JO O DAMIANO

VEREADOR
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